



九合小 よい子のやくそく「あいさつ ことは だいじょうじ」

# せんだん

太田市立九合小学校  
学校だより 第8号  
令和7年12月23日

九合小イメージキャラクター せんちゃん

## 今年もお世話になりました

12月23日(火)、第2学期終業式を行いました。

学校生活の中では一番長い2学期を振り返ると、11月に行われた運動会、4年生の音楽発表会や宿泊を伴う5年生の林間学校、各学年の校外学習など、様々な場面で、子ども達は一生懸命に取り組み努力する姿を見せてくれました。子ども達は学級や学年、そして九合小の仲間と共に、力を合わせることの大切さや楽しさ、やり遂げることの喜びなど多くのことを学ぶことができました。身をもって体験したすべてのことが、子供たちの成長の糧になっていると考えます。一人ひとりがしっかりと成長することができた学期でした。

保護者の皆様には、2学期もたくさんのご支援ご協力をいただき、本当にお世話になりました。

14日間の冬休み、児童のみなさんが、ご家族と共にゆっくり過ごし、3学期の始業式には、笑顔で元気に登校してくるのを楽しみに待っています。

### 《終業式での校長の話》(抜粋)

長かった2学期もいよいよ今日で最後の日を迎えました。2学期は、75日間学校に来ました。

この2学期は、日々の授業だけでなく、運動会や、5年生の林間学校、各学年の校外学習など、多くの行事や活動がありました。みなさん、本当によく頑張ったと思います。このあと、担任の先生が渡してくれる通知表にも、担任の先生からの心のこもったメッセージが書かれているので、必ず読んでください。

さて、2学期の始業式で、みなさんには二つのことをお願いしました。

一つ目は、自分なりの目標をもって、その目標に向かって挑戦してほしいということです。

2学期の生活の中で、自分なりの目標を持って挑戦することはできたでしょうか。自分なりに一番頑張ったと思うこと、思い出に残った挑戦は何ですか。自分なりの挑戦をした人は、嫌なことや苦しいこと、失敗したこともあったかもしれません。それをぐっと我慢して前にすすんだこともあったでしょう。そうした一つ一つがみなさんの成長につながっています。人の成長は、本気の挑戦の中からしか生まれません。

二つ目は自分からあいさつをしようということです。学校の中だけでなく、登下校の際には、保護者の方、地域の方など出会う人には自分から大きな声であいさつができましたか？朝、校門のところでみなさんの登校の様子を見ていますが、もっともっと元気なあいさつが自分からできるといいなと感じています。

次に皆さんのが学校に登校するときは、もう新しい年です。今の学年が終わるまではあと約50日。明確な目標を持った人が大きく成長します。それまでにどう過ごすか、どんな自分になって次の学年にいきたいか、ぜひ冬休みに考えて、一人ひとりが目標を持って決意みなぎる姿で会いましょう。

新しい年まで、あと8日です。病気や事故に気をつけ、楽しい冬休みを過ごしてください。昨年もいいましたが、さようならの代わりに、「良いお年を」と言ってお別れするのも、年末の特別な挨拶です。

新年1月7日(水)に、みなさんの元気な笑顔が見られることを楽しみにしています。 それではみなさん、良いお年を。

# 人権集中学習を行いました

毎年、12月初めに世界人権週間が設定されています。今年は12月4日(木)から12月10日(水)までは世界人権週間、最終日は世界人権デーでした。世界人権週間は、世界中で人権について考え、自分もみんなも大切にするよう意識して行動する一週間です。

九合小でもこの期間に合わせ、毎年、人権集中学習を行っています。人権集中学習では、各学年ごとに、人権啓発DVDの視聴や道徳科や学活の時間等を使った人権に関する学習を行いました。

また、12月1日(月)には、校内放送による人権集会を実施しました。

今回の人権集会では、保護者の皆様のご協力のもと児童が作成した人権標語の中から、各学年の代表に選ばれた作品を発表してもらいました。

どの標語も人権を守り、尊重することについてしっかりと考えられたすばらしいものでした。すべての児童の標語は、児童玄関付近に掲示しています。

人権は、すべての人が人らしく幸せに生きるために、絶対に守られなければならない大切な権利です。

一人ひとりが、自分のそして他の人の「いのちと人権」を大切にして生活することを心がけ、思いやりと笑顔のあふれる学校にしていきましょう。

各学年の代表となった標語は次の通りです。

- |     |                                |
|-----|--------------------------------|
| 1年生 | 「くらべない みんな それぞれ すてきだよ」         |
| 2年生 | 「さかせよう ふわふわことばで えがおの花を」        |
| 3年生 | 「わたしが主やく あなたも主やく みんなが主やくのこの世界」 |
| 4年生 | 「言葉がなくても 笑顔が みんなをつなげてくれる」      |
| 5年生 | 「広げよう 優しい心と 笑顔の輪」              |
| 6年生 | 「みとめよう 多様性 笑い合える第一歩」           |



【人権標語の掲示】

## PTA資源回収 ありがとうございました

11月29日(土)に、PTA資源回収を実施しました。

PTA本部役員さんや地区委員の皆さんをはじめ、たくさんの方々のご協力をいただきました。ありがとうございました。

また、保護者の皆様だけでなく、子供たちが手伝ってくれている姿も見られ、とても嬉しく思いました。

今回の資源回収の収益金 14,883円につきましては、九合小学校の児童の教育活動等に大切に使わせていただきます。

## 冬休み中の学校への連絡について

冬休み中の学校への連絡は、平日の8:20～16:50にお願いします。

なお、12月29日(月)～1月4日(日)は完全閉学となりますので、緊急の場合を除き、1月5日(月)以降にご連絡ください。

緊急の場合には、関係機関に連絡の後、状況が落ち着いたら、九合小のGメールにて、「学年、組、児童名」「要件」「連絡先電話番号」を入力して、連絡してください。

緊急時専用 九合小学校Gメール : kuai453301@gmail.com